

Polémica ha causado un audio de WhatsApp donde el presidente de la Democracia Cristiana Fuad Chahín comenta lo siguiente. “El gobierno, al no tomar las medidas oportunas, hizo que llegara este peak de la segunda ola justo en la época de las elecciones”, afirmó el presidente de la DC, respecto a la discusión por aplazar los comicios.

Una polémica que se acrecienta luego de que, a pesar de la cuarentena total y obligatoria en el país, los casos de coronavirus aumentaron en algunas regiones, dejando en total vulnerabilidad a centros hospitalarios como es el caso del Hospital Van Buren que informó del colapso en la morgue, teniendo que habilitar nuevos espacios provisorios para “custodiar los restos mortuarios”.

Anuncio Patrocinado

El presidente de la DC clarificó que “Me acaba de llamar el ministro de Salud, Enrique Paris, para avisar que el Consejo Asesor había aprobado pedir la postergación y que la decisión ahora la tiene que tomar el presidente de la República. Y yo, sinceramente, me fui en la dura”, comentó Chahín a través de un audio difundido por WhatsApp.

Posteriormente, el timonel de la DC aseguró que “a mi juicio, lo que el gobierno estaba haciendo era sabotear el proceso constituyente. Que es tanta la enorme cantidad de problemas jurídicos que se va a generar. ¿Qué es lo que vamos a hacer? ¿Vamos a extender la campaña, vamos a suspender la campaña, va a haber que sacar los letreros que están, poner los letreros? ¿Qué pasa con toda la propaganda, con todos los gastos que se hicieron, con créditos contra devolución del Servel? ¿Qué va a pasar con eso? Porque se extienden los plazos. ¿Cuál es un plazo certero para poder realizar las elecciones? ¿Qué pasa con los alcaldes que están suspendidos? Bueno, ¿qué pasa con los gastos electorales? ¿Se van a poder seguir realizando gastos electorales? Ninguna de esas cosas está resuelta, ninguna de todos los aspectos jurídicos gigantescos”.

Presidente de la DC asegura que Gobierno manejó el peak de la pandemia para sabotear el proceso constituyente

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Acusaciones directas hacia el Gobierno por la logística del trabajo para enfrentar la pandemia que se generan a pocos días de las elecciones, que toman fuerza luego que Piñera informara a los presidentes de Chile Vamos la desición de postergar las elecciones.

y tú, ¿qué opinas?